

心のきずなを深める月間！

6月は「心のきずなを深める月間」です。「心のきずなを深めるために大切なことは『友だちを知ること』『友だちを認めること』そして、『想像力をはたらかせること』」と伝えました。「友だちのことをどれだけ知っているのか」「友だちのことをどれだけ認めているのか」立ち止まって自分を振り返り、みんなが行きたくなる八竜小にするために自分に何ができるのか考える6月にしてほしいと思います。



命を大切に！交通教室

6月3日（火）に交通教室を行いました。八代警察署や地域から交通指導員の方々に来ていただき、ご指導いただきました。1・2年生には道路の歩き方や渡り方、バスの乗り降りの仕方などを教えていただき、実際に道路を渡ったりバスを乗り降りしたりしました。4・5・6年生は自転車の乗り方などを教えていただき、実際にヘルメットをかぶったり自転車に乗ったりしました。

子供の事故で一番多いのは「飛び出し」だそうです。指導員の方からは何回も確認することの大切さを教えていただきました。ご家庭でも、命を守る行動について、子供達と話ををしていただき、実践化をお願いします。



新1年生に国語辞典をいただきました！

住民自治協議会から新1年生に国語辞典をいただきました。蓑田会長が来校され、一人一人に手渡しをしていただきました。住民自治協議会だより「えがお」にも載せていただきました。地域から子供達が大切にされていることを改めて感じました。国語辞典をたくさん使い、たくさん言葉を身に付けてください。



- 6月18日（水）のスポーツテストに向けて練習に励んでいます。
- 6月20日（金）には、全児童で田植えを行う予定です。